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様式１(第 6 条関係) 

 

報  告  書 
 (  野藤 班) 

開 催 日 時 平成 30 年 5 月 16 日  午後 7 時～午後 8 時 30 分 

開 催 場 所 浜田公民館 

出 席 議 員 

野藤 薫、三浦 大紀、上野 茂、 

佐々木 豊治、澁谷 幹雄、牛尾 昭 

司会者 野藤 薫 

報告者 佐々木 豊治 

記録者 三浦 大紀 

議長団 川神 裕司 議長 

参 加 人 数 13 人 

主な要望・提言等 

〇君市踏切の整備状況はどうなっているのか。 

〇駅前整備について送迎等で車両が短時間駐車できるよう

にしてほしい。 

〇立体駐車場の料金精算機について、他の精算機と精算方

法が異なる（前精算）。表示等改善できないか。 

〇若者を県外に流出させないために企業誘致を図るべきと

思うがどうか。 

〇市議会だよりの紙面の中に請願・陳情欄の紹介がなくな

っているがなぜか。 

〇浜田市議会では議員立法の状況はどうか。 

〇市としての人口減少対策をもっと推進すべき。 

〇自治区制度が無くせない理由は何か。 

〇区長の報酬分（制度廃止後）を各自治区で活用できるが。 

〇石見空港の利用促進のため、JR との価格対比があればわ

かりやすい。（どこで聞けばよいか） 

〇京町から朝日町まで衰退の一途をたどっているが、月に

２回ぐらいは歩行者天国などにして、にぎわいがでる対

策を考えてほしい。 

○市の各課の窓口対応が良くない。応対で分からないよう

ならすぐ上司が応対すべき。総合窓口課は丁寧な対応だ

った。 
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主な要望・提言等 

〇議会の会派は、どの様な意味があるのか。 

〇風力発電事業など、コンサルティングが活かされていな

い状況があるのではないか。 

〇ヨシタケコーヒーの新しい店舗ができたが、種類もあり

新しい切り口と思うので PR してほしい。 

〇紺屋町広場にヨシタケコーヒーの記念碑が有るが、もう

少し分かりやすい PR が必要だと思う。 

〇各所でヨシタケコーヒーを出しているが、微妙に味の違

いがあり、それはそれで良いと思う。 

 

浜田市議会議長  川 神 裕 司  様 

 

平成 30 年 5 月 23 日 

浜田市議会報告会規程第 9 条第１項の規定により提出します。 

    

                     野藤 班 

代表者  野藤 薫   

 


